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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной работы: «Реконструкция подстанции 10/0,4 кВ в Гатчинском районе Ленинградской области».
Объем проекта составляет: 70 страниц, 15 рисунков, 18 таблиц, 43 формул, 17 наименований литературных источников. 
Ключевые слова: трансформаторная подстанция, электроснабжение, реконструкция.
Целью выпускной квалификационной работы является реконструкция трансформаторной подстанции для электроснабжения 25 жилых домов, магазина, поливного и артезианского насосов.
В ходе выполнения работы была приведена общая характеристика системы электроснабжения Гатчинского района; выполнен расчет общих нагрузок проектируемого района; выполнен расчет мощности и произведен выбор типа трансформаторной подстанции; определены параметры распределительной сети; выполнен выбор оборудования для трансформаторной подстанции; изучены вопросы молниезащиты, заземления и уравнивания потенциалов; выполнена разработка сметы на реконструкцию подстанции; изучены вопросы безопасности жизнедеятельности.
Основные цели реконструкции действующих подстанций: увеличение числа присоединений в распределительных устройствах, пропускной способности подстанции в целом и ее отдельных элементов, улучшение качества напряжения, повышение надежности функционирования подстанции и ее эксплуатационной гибкости, улучшение условий труда эксплуатирующего персонала и оздоровление экологической ситуации на подстанции и в примыкающей к ней зоне.
Исходя из расчетов и выводов сделанных в этой работе, можно реконструировать реальную электрическую подстанцию 10/0,4 кВ.
        

        
          The theme of the final work: "Reconstruction of substation 10/0,4 kV in the Gatchinsky district of the Leningrad region".
The project volume is: 70 pages, 15 figures, 18 tables, 43 formulas, 17 titles of literary sources.
Keywords: transformer substation, power supply, reconstruction.
The purpose of the final qualification work is the reconstruction of a transformer substation for the power supply of 25 residential buildings, a store, irrigation and artesian pumps.
In progress were the General characteristics of the power supply system of the Gatchina district; the calculation of total load projected area; performed the power calculation and selection of the type of transformer substation; the parameters of the distribution network; made the choice of equipment for transformer substation; the question of lightning protection, grounding and potential equalization; the design estimates for the reconstruction of the substation; issues of life safety.
The main goals of the reconstruction of existing substations are to increase the number of connections in distribution devices, the capacity of the substation as a whole and its individual elements, improve the quality of voltage, increase the reliability of the substation and its operational flexibility, improve the working conditions of operating personnel and improve the environmental situation at the substation and in the adjacent zone.
Based on the calculations and conclusions made in this work, it is possible to reconstruct a real 10/0,4 kV electrical substation.
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